

Se reaviva tema del muelle de Johnny Cay

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 26 de Enero de 2018 15:34 - Última actualización Sábado, 27 de Enero de 2018 05:10



Este 26 de enero se adelantó una reunión relacionada a la construcción del muelle en el Parque Regional Johnny Cay, a la que asistieron entre otros, la viceministra Sandra Howard Taylor, delegados de Fonade, Coralina, Secretaría de Turismo y de la constructora a cargo de la obra.

Howard Taylor fue enfática al explicar que ésta fue una reunión preliminar y que después vendrán otras puntuales con los actores principales involucrados en la operación turística en el cayo.



“Es innegable la importancia que tiene este punto turístico como referente del archipiélago; es por esto que debemos mejorar las condiciones para seguridad de los pasajeros en las operaciones de embarque y desembarque; controlar la llegada de lanchas a zonas restringidas; y mejorar las condiciones generales de quienes allí trabajan”, dijo la viceministra de Turismo.

Y concluyó diciendo: “Así mismo, buscamos darle una vida más larga al cayo porque recordemos es un parque regional entonces necesitamos generar un sentido de responsabilidad sustentable de todos quienes devengan su sustento allí”.

Se reaviva tema del muelle de Johnny Cay

Escrito por Redacción San Andrés

Viernes, 26 de Enero de 2018 15:34 - Última actualización Sábado, 27 de Enero de 2018 05:10

